



Mercredi 12 avril, à la salle polyvalente de Champagné (Sarthe), avait lieu un concours de breakdance organisé par le collectif Soul Fresh Crew.

Une cinquantaine de danseurs, répartis en 23 groupes, se sont affrontés lors de ce tournoi de danse hip-hop, pendant tout l'après-midi. Le public et l'ambiance étaient au rendez-vous pour cette première édition du B-boyin kidz .« **C'est une très belle découverte pour moi** », confie Jean-Pierre, un spectateur. «**Il faudrait reconduire cet événement, il est très bien organisé** », déclare Isabelle, une autre spectatrice.

A l'issue des battles très serrés, le verdict final est tombé. **Lil'pearl et Steve de Flow Killeks**, originaires de Lieusant (région parisienne) remportent le « deux contre deux ». **Lil'shark** de Moon runners (Orléans) s'impose sur le Seven to smoke (un contre un).

Alexis, 12 ans.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)